
Herr Metz erläuterte kurz den Antrag seiner Fraktion. 
 
Nach kurzer Aussprache sagte die Verwaltung zu, dass sie einen Beschlussvorschlag 
mit einem Standortvorschlag für einen Speed Capture Terminal vorlegen werde.  
 
Der Ausschuss fasste nachfolgenden abgeänderten Beschluss: 


